



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

02/12/20

Sección:

La roja

Página:

4

El Gráfico

QUERÍA ROBAR UBER

Teniente se topa con lacra y lo extermina

YARA SILVA

“El Janito” decía ser vendedor de automóviles, pero en realidad robaba coches y ayer fue asesinado por un militar, al que intentó despojar de su Uber.

Fue la esposa del fallecido quien el lunes por la noche escuchó los balazos. Ella permanecía en el departamento donde ambos vivían, en la unidad habitacional de San Martín Xochináhuac, Azcapotzalco, cuando la alertaron las detonaciones.

Y es que minutos antes de las 10:00 de la noche su esposo le había dicho que saldría a la tienda y que no tardaría. Pero al oír los balazos supo que algo le había pasado a Sebastián. Y sí, al salir a la avenida San Pablo encontró al hombre ensangrentado.

ERA MALANDRO. Ante agentes, la mujer declaró que su esposo era un exconvicto que decía ser vendedor de automóviles usados.

La declarante admitió que “El Janito” se reunía con un grupo de hombres que se dedicaba a robar vehículos. Ellos amagan a sus víctimas para llevarse los automóviles.

Un teniente del Ejército que conducía un automóvil Uber y que acudió a la colonia a realizar un servicio enfrentó al delincuente y, tras dispararle, esperó la llegada de la policía.

Fecha: 02/12/20

Sección:

Página: 29 y CP.

LE SALIÓ EL CHIRRIÓN POR EL PALITO

MUERE RATA A MANOS DE MILITAR

Intentó despojarlo de su automóvil de aplicación Uber

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Le salió el chirrión por el palito a un delincuente que junto con un cómplice intentaron despojar de su vehículo a un conductor de Uber, sin imaginarse que éste era un militar, quien, pese a resultar herido de bala les hizo frente y mató a uno de ellos, el otro logró escapar.

Los sangrientos sucesos se registraron en Avenida San Pablo Xalpa, en la colonia Santa Bárbara, frente al Deportivo Reynosa, alcaldía Azcapotzalco, a donde fue citado por medio de la aplicación Uber, Oscar Miguel Mendoza, de 32 años, un militar que en sus tiempos libres se dedica a ser conductor de trans-



El ladrón falleció en el nosocomio y el militar está hospitalizado

porte por aplicación.

El conductor llegó hasta el interior de la Unidad Habitacional ubicada en el número 396 de dicha avenida a bordo de su vehículo Renault tipo Sandero de color rojo, cuando dos hombres lo amagaron con una pistola para despojarlo de su auto, celular y otras pertenencias, pero como opuso resistencia le dispararon en la espalda.

En una rápida acción, el militar tomó su arma de cargo que llevaba abajo del asiento del conductor y enfrentó a los delincuentes pese a encontrarse herido.

En el lugar uno de los delincuentes cayó herido de muerte, y fue trasladado de emergencia a bordo de un taxi al hospital Rubén Leñero, donde perdió la vida. Su cómplice escapó.

3

Impactos de bala acabaron con el asaltante, apodado *El Janito*, de aproximadamente 23 años de edad



Por litigio familiar, se apoderan del restaurante Arroyo

José ingresa con policías y cierra local, tras acreditar que es el nuevo administrador

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Un grupo de sujetos ingresó la tarde del martes al restaurante Arroyo, ubicado sobre la avenida Insurgentes Sur, en la alcaldía Tlalpan, y se apoderó del inmueble, presuntamente tras haber ganado un litigio que los acreditaba como nuevos administradores.

Consta en los hechos que el juicio fue promovido por José Arroyo, hijo de Jesús Arroyo, dueño legítimo del restaurante. Arribó al lugar acompañado de tres elementos de la Policía de Investigación y 70 personas más, quienes ingresaron con uso de violencia.

Al interior, según denunció el abogado de la familia Arroyo, los sujetos se llevaron mobiliario, sacaron a los empleados y se apoderaron del restaurante, el cual quedó cerrado.

En un principio se informó que los sujetos querían secuestrar a personas en el restaurante; después se supo que buscaban tomar de nueva cuenta la administración por parte de José Arroyo, quien había estado al frente del lugar.

A través de las redes sociales del restaurante se envió un mensaje en el que se atribuía el despojo a José Arroyo. Los trabajadores bloquearon durante varios minutos la avenida, exigiendo saber cómo queda su situación laboral. ●



El grupo se llevó inmobiliario y sacaron a los empleados, denunció el abogado de la familia.

Fecha:

02/12/20

Sección:

Página:

29



EBRIO SE SALVA DE MILAGRO

Durante la noche, un automóvil Seat se volcó sobre Periférico y Ermita, en la alcaldía de Iztapalapa; el conductor, quien manejaba en estado etílico, resultó con lesiones leves.